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カドミウムに係る食品健康影響評価に関する審議結果（案）についての意見・情報の

募集結果について 

 
１．実施期間 令和５年 11 月 29 日～令和５年 12 月 28 日 
 
２．提出方法 インターネット、ファックス、郵送 
 
３．提出状況 ４通 
 
４．頂いた意見・情報及びそれに対する食品安全委員会汚染物質等専門調査会の回答 
 頂いた意見・情報※ 食品安全委員会汚染物質等専

門調査会の回答 
１ ９ページの１２行目「海草」は「海藻」の誤記

ではないか？ 海草は食用ではないから。 
こちらは「厚生労働行政推進

調査事業費補助金 食品の安

全確保推進研究事業 食品を

介したダイオキシン類等有害

物質摂取量の評価とその手法

開発のための研究 （2）食品

に含まれる有害元素等の摂取

量推定及び汚染実態の把握に

関する研究」の報告書の記載

を引用しております。 
２ 稲の品種改良をする前に、土壌中のカドミウム

を除去するのが先ではないでしょうか。 
そこにカドミウムがあるから悪いのでは？最

新の科学技術は「対処療法」ではなく「根本治

療」に使うべき。後世に影響が出ないように毒

を除去する方が、国民の理解を得やすいはず。 
品種改良した種、毎年お金を払わないと栽培で

きないんですよね？それじゃ「最新の科学技術

があったって、企業の儲けのために使うだけだ

もんね」と陰口をたたかれても……全くその通

りですよね。 

頂いた御意見については、今

般のリスク評価の内容に関す

るものではなく、リスク管理

に係るご意見と考えられます

ので、関係府省へお伝えいた

します。 

３ 日本におけるカドミウム摂取量は、年々低下傾

向にあるということですがそれなのに重イオ

ンビーム放射線育種米は必要でしょうか？ 
重イオンビーム放射線育種米には反対です。 
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４ カドミウムなど重金属は人体に悪影響がある

と確定してるものの規制を緩めるなどおかし

なことだと思います。国民をじわじわ病気にさ

せて殺す気かと思う事ばかり繰り返す岸田政

権はリコールされるべきと思います。放射線を

当てる米も食べたくありません。真っ当で健全

な食べ物を食べさせてこそ国民を守ることで

あり、国家の責任を果たしていると考えます。

心ある政治家の方、司法界の方、官僚の方、立

ち上がってください。国難を回避させてくださ

い。腐った政権やディープステート、ステーク

スホルダーの為に働かないでください。あなた

方の霊性を壊して死後大変なことになると思

います。魂は生き通し、悪魔に魂を売らないで

ください。 

今回の評価は TWI を変更す

るものではありません。 
頂いたご意見については、関

係府省に情報提供いたしま

す。 

※ 頂いたものをそのまま掲載しています。 


